

Impressionen Rudern gegen Krebs 2021 - Ergometerwettbewerb statt Rudern auf der Förde



Begrüßung 10 Uhr auf dem Rudersteg der RGG mit (v. li. n. re.)Mika Molder, Organisationsteam Benfizregatta; Sabine Köhler, Vorsitzende RGG; Dr. Jörg Teupen, Vorstand Technik Stadtwerke; Dr. Roland Ventzke, OB Dr. Ulf Kämpfer, Claus Feucht, Vorsitzender Stiftung Leben mit Krebs.



SKK-Team Dat Duert mit Anita Kreuzfeldt, Martina Suer, Maike Behnfeld und Vibeke Krey gab alles..



Team Rasendes Rechnungswesen legte sich ebenfalls ordentlich ins Zeug



Bewährtes Moderatorenteam links Kim Dibbern und rechts R.SH Moderator Andreas Otto, die ehrenamtlich im Einsatz waren – herzlichen Dank!



Team Silberpfeil u.a. mit OB Dr. Ulf Kämpfer, SKK-Sporttherapeutin Astrid Schulz waren mit großem Ehrgeiz dabei.



Siegerehrung Schülerwettbewerb, hier erreichte die Max-Planck Schule mit „Wiking“ den ersten Platz.



Siegerehrung der Experten – Team Laeknaris vom Arbeitsmedizinischen Dienst kam auf Platz eins gefolgt von Bene Consulting mit Team „Hauptsache Ballert“ und Platz drei ging an Team „ZaPraSchmiro“ einer Gemeinschaftspraxis für Zahnheilkunde in der Holtener Straße